

軍用機が超低空飛行

米軍機か、座間味で目撃

【座間味】座間味村の座

間味島や阿嘉島などで28日、超低空で飛行する米軍機とみられる軍用機が目撃

された。

目撃者によると軍用機が飛んだのは同日午後2時ごろ。座間味島の北側から山

の谷あいを縫つて低空で飛行し、阿嘉島方面へと向かった。その後阿嘉島の南側へと向かつたという。座間味島に住む富平譲治さん(48)は島の西側にある神の浜展望台から低空で飛行する軍用機をスマートフォンの動画で撮影した。動画には富平さんの視線とほ

で旋回し、ほぼ同じ高さで座間味島と阿嘉島の間の海域を通過。座間味島の北側へと向かつたという。

座間味島に住む富平譲治さんは「これまで見た中で最も低かつた。自分たちも映っていた」。



低空飛行する米軍機とみられる機体＝28日午後
座間味村阿嘉の神の浜展望台(富平譲治さん撮影)

阿嘉島に住む男性は今年の夏頃にも低空飛行を目撃したという。「阿嘉大橋の真上をとても低く飛んでいた。落ちないか心配だった」と話した。



辺戸岬周辺で低空飛行

大型機が2度米軍か



辺戸岬上空をかすめるように低空飛行する米軍機とみられる大型機＝4日午後1時24分、国頭村（嘉陽宗幸さん提供）

【国頭】国頭村の辺戸岬飛行が確認された。昨年末から慶良間諸島で相次いで軍MC-130OJ特殊作戦機

嘉陽さんは「もう」の勢いで、岩場にぶつかるから、低空に見えた。從来も同様機が海上を低空飛行する様子を見たないとはあるが、岬をかすめるような飛行は初めて見たという。「辺

A QR code located at the bottom right of the page, which links to the video content.

とみられる。岬周辺は米空軍の訓練区域だが、大型機は東側から海岸線をなぞるようにして数十㍍の高度で接近し、陸地上空をかすめ、南方へ向かつた。

戸岬は国立公園で、村の景勝地。土日は多くの人が訪れる。あんな光景はふさわしくない」と話した。

「事実関係を確認し、沖縄防衛局と調整した上で対応したい」と述べた。

府の関係機関に抗議し、眞
議会米軍基地関係特別委員
会も抗議声明を採択したほ
か、渡嘉敷、座間味両村議
会も抗議決議を可決した。

2021年2月17日衆院予算委員会配布資料②

日本共産党 赤嶺政賢

出典：沖縄タイムス（2021年2月7日付）